

## Se llevó a cabo un emotivo homenaje a los profesores Gabriel Delgado y Marcelo Rosa



Este sábado, en las instalaciones del San Rafael Tennis Club, se llevó a cabo un acto en donde se colocaron unas placas recordatorias. El profesor Fernando Álvarez recordó a ambos docentes.

“El sábado se realizó un homenaje al profesor Marcelo Rosas y a Gabriel Delgado, ambos fallecidos jóvenes pero que marcaron, cada uno en su deporte, a sus discípulos. Marcelo fue el fundador de la asociación de handball y el club, mientras que Gabriel fue el creador del fútbol de salón en el San Rafael Tennis Club”, comentó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Por otro lado, el profesor explicó que como recordatorio de ambos, se descubrieron dos placas en los playones de fútbol de salón y handball. “Hubo mucha gente, algunos allegados, y luego se entregaron los premios a la excelencia deportiva de todas las disciplinas”, sostuvo.

Rosas falleció en 2020, en el primer momento de la pandemia, y Delgado murió a causa de un tumor que se le detectó en la etapa del colegio secundario. “Ambos eran muy alegres y tenían una buena llegada a los chicos”, señaló.

El recuerdo



---

Según contó Álvarez, las placas son para recordar todo lo que hicieron en el club y en el deporte del departamento. “Muchas veces lo que ellos hicieron quedó truncado o desconocido, pero cuando suceden estas cosas, uno los recuerda por el legado que han dejado”, cerró.